



Objet : Procès-verbal de la 12ème réunion du Conseil exécutif 2014-2015
Présenté aux : Membres du Conseil Exécutif
Par : Catherine Côté
Date : Lundi le 29 septembre 2014
Lieu : Local de l'AED

GÉNÉRAL

1. CONSTATATION DU QUORUM

2. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Proposée par Simon T.
Appuyée par Jeremy.
Ouverture de la réunion à 8h32.

3. EXÉCUTANTS

a. PRÉSIDENT

i. To Do

Jeremy passe à travers les To Do pour voir si chaque exécutant à effectuer ses tâches de la semaine.

ii. Parrainage étudiants internationaux

Mercredi soir, il y a un 4@7 pour les étudiants internationaux au café Acquis de droit. Quelqu'un devra faire un discours au nom de l'AED puisque Jeremy sera absent. Ce sera Philippe.



- iii. DI

(huis clos)

- iv. Chèque abreuvoir

Le chèque a été envoyé, mais n'a pas été encaissé. Il faudrait que quelqu'un s'y rende pour aller porter le chèque. Simon R. va aller le porter cette fin de semaine.

b. TRÉSORIER

- i. Retour sur le tournoi de golf

(huis clos)

- ii. CAI

(huis clos)

- iii. Budget cadeaux

(huis clos)

- iv. Varia

Jean-François demande quel devrait être le total pour la vente des billets des carabins. Léo dit qu'on avait 50 billets et qu'on les vendait 10\$.

Simon T. demande si Jean-François a payé *Le courrieleur*. Jean-François dit que la facture se paye probablement automatiquement. Simon T. va vérifier si celle de septembre a été payée. Simon T. va envoyer les factures à Jean-François.



c. VICE-PRÉSIDENT À LA VIE ÉTUDIANTE

i. Horaire de la semaine

Léo fait l'horaire de la semaine avec les exécutants.

ii. Varia

Léo dit qu'un gars est venu lui parler pour une billetterie en ligne. Ça permet d'acheter par internet les billets pour certains évènements. Léo dit que le prix est alors augmenté de 50 sous et d'un pourcentage fixe par billet. L'abonnement est gratuit et ça ne coûterait rien. Ça revient donc à l'étudiant de payer plus. Jean-François demande de comparer avec *Event Bright*.

Pour les anciens de la Faculté, ce serait un bon moyen de se procurer des billets pour nos évènements. On pourrait tenter de tester le concept pour le party de mi-session ou d'Halloween. Léo va parler à d'autres associations pour voir si ça fonctionne bien.

(huis clos)

d. VICE-PRÉSIDENT AU DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE

i. Activités de cette semaine

Simon R. dit qu'il n'y en a pas cette semaine, la seule avait lieu ce matin.

ii. Mentorat carrières alternatives

Pour le mentorat, Simon R. a rappelé Émile Langevin. Ils ont créé les documents à remplir pour les étudiants voulant faire partie du projet. Simon R. dit que le seul problème qu'il a c'est qu'Émile veut que ce soit réellement un projet pilote alors que Simon R. aurait aimé que ça rejoigne plus d'étudiants. Émile dit que le nombre de mentors n'est pas un problème. Il veut



vraiment tester l'idée, car il est perfectionniste. Jeremy dit qu'on pourrait attendre de voir combien d'étudiants seraient intéressés par le projet. Simon R. va lui proposer 30 personnes.

iii. Assemblée Générale - Réservation

Simon R. demande une confirmation de ce qu'il doit réserver pour l'Assemblée générale de demain midi. Catherine dit qu'elle aimerait qu'il y aille trois micros ainsi que leur trépied, deux rallonges et un transformateur à MAC pour le powerpoint.

iv. Courriel - Telles

Simon R. dit qu'il y a beaucoup de personnes qui écrivent à son courriel d'exécutant, mais qu'il ne les reçoit pas. Simon T. dit que c'est impossible qu'il reçoive seulement certains courriels. Jeremy lui dit de vérifier que les gens écrivent le bon courriel.

v. Game Cube

Caduque.

vi. CSC

Simon R. a contacté sa personne-ressource à la Cour suprême. Malheureusement, la secrétaire du juge a dit que ce ne serait pas possible. La visite est gratuite, mais ça ne dure que 45 minutes – 1 heure. Simon R. voudrait comme itinéraire une visite à la CSC à 10h00, un dîner de 11h - 12h30, ensuite les étudiants pourraient visiter le parlement de 12h30 à 13h00 et finir avec une visite au Rideau Hall. Simon R. va appeler pour voir s'il y aurait des restaurants où l'on pourrait souper.



Simon R. dit qu'il faudrait trouver une date. Il proposerait début novembre. Catherine dit qu'on pourrait partir à 11h20 le vendredi. Il va regarder cela cette semaine. La date proposée est le 14 novembre.

vii. Varia

Simon R. dit que puisqu'il n'aura plus les réservations de locaux, il pensait faire une activité de simulation de procès en droit pénal avec des avocats. Il faut attendre de voir s'il a l'appui du CDP, pour ainsi avoir accès à plus de ressources. Ce serait comme un parascolaire. Simon R. pourrait faire une compétition de sections. On pourrait inviter des avocats avec la cause. Les premières années pourraient être jumelés avec des 2e et 3e. Simon R. avait parlé à Michel Denis et ce dernier a plusieurs contacts.

e. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES

i. Suivi Bottin

Catherine a contacté Claudéric dès qu'elle a reçu les photos de la soirée d'accueil. Elle attend donc d'avoir un lien vers une page où il aura transféré toutes les photos. Elle a mis un message dans le bottin pour que les étudiants s'ajoutent au bottin.

ii. Assemblée Générale (PPT + présence)

Catherine nous demande de tous être présents à l'Assemblée Générale et de porter nos chandails noirs. Simon R. et Camille seront à la porte. Ils demanderont les cartes étudiantes. Simon T. fera un message dans les groupes pour dire d'apporter les cartes étudiantes. Il demandera aussi au RepAc de faire un message dans les classes. Catherine a fini le PPT et



continue de le modifier. Il y aura 4 comités qui ont des modifications à apporter à leur exécutif. Le comptable ne pourra pas être présent.

iii. Message pour le lien

Quelques personnes ne reçoivent pas le lien. Catherine se demande s'il y a moyen de faire un message pour que le monde écrive à Simon T. pour qu'il les ajoute à la liste d'envoi. Les exécutants disent qu'il y en a déjà eu beaucoup et que près de 70% des courriels envoyés sont ouverts.

f. VICE-PRÉSIDENT AUX COMMUNICATIONS

i. Communications

Simon T. dit que tout va bien. Il y a uniquement la vraie interface du calendrier qui n'est pas encore disponible. Sinon tout est beau. Catherine le remercie pour son travail sur les problèmes du bottin.

ii. Formation FAÉCUM

Simon T. dit qu'il y a la formation de la FAÉCUM cette fin de semaine. Jeremy dit que c'est une retraite où il y a plusieurs ateliers de formation. Simon T. sera le représentant de l'AED.

iii. Varia

Camille va envoyer la liste des professeurs à Simon T. avant la fin de la semaine pour préparer l'évaluation des professeurs en ligne.



Simon R. demande s'il a ajouté Aminata Bal au lien. Simon T. va vérifier, mais il croit que oui. Simon R. se demande si Simon T. peut faire des rappels des évènements du CDP sur le groupe Facebook. Dominique dit que ça commence à faire beaucoup. Simon T. demande à Simon R. de dire à Aminata de la contacter pour parler de cela.

(huis clos)

g. VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES

i. Suivi

Dominique dit que c'est tranquille. Il y a la conférence Davies mercredi. D'ailleurs, pour l'activité popcorn de la semaine dernière, Norton Rose Fulbright était très content du déroulement. Les activités arriveront surtout après la semaine de relâche.

ii. Varia

(huis clos)

h. VICE-PRÉSIDENT AUX AFFAIRES EXTERNES

i. CADEED

(huis clos)

i. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES

i. Varia



4. VARIA FINAL

Léo dit que les gens qui touchent aux objets de la RED et mettent des objets encombrants proche de notre réfrigérateur bloquent notre espace et lui rajoute du travail supplémentaire à chaque 4@7. Il est exaspéré de la situation.

Léo, Simon T., Simon R. et Jeremy seront à la collation des grades qui aura lieu ce jeudi.

5. FERMETURE DE LA RÉUNION

Proposée par Jean-François.

Appuyée par Dominique.

Fermeture de la réunion à 10h39